

Ressort: Sport

DFB-Delegation besucht Yad Vashem

Jerusalem, 10.06.2013, 14:24 Uhr

GDN - Vertreter des Deutschen Fußball-Bundes, darunter Günter Netzer, Otto Rehhagel, Vize-Präsident Rolf Hocke und Präsident Wolfgang Niersbach, haben am Montag in Jerusalem die Holocaust-Gedenkstätte Yad Vashem besucht. Wie der DFB mitteilte, wurde in der Halle der Erinnerungen gemeinsam mit dem deutschen Botschafter ein Kranz niedergelegt.

Der DFB-Präsident schrieb in das Gästebuch der Gedenkstätte, dass dieser Besuch die Betroffenheit und die Entschlossenheit verstärke, alle Kraft einzusetzen, dass sich solch schreckliche Verbrechen niemals wiederholen. Die Delegation sah sich Sonntagabend das Europameisterschafts-Spiel der U21-Nationalmannschaft gegen Spanien an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15523/dfb-delegation-besucht-yad-vashem.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com